

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Sesudah menguji serta membahas pengaruh pengetahuan zakat serta kepercayaan terhadap keputusan Muzakki membayar zakat di Lazismu Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, bisa disimpulkan bahwa:

1. Hasil uji hipotesis pertama, yakni pengaruh pada variabel pengetahuan zakat terhadap keputusan Muzakki membayar zakat memperlihatkan hasil signifikan  $0,003 < 0,050$  sehingga  $H_1$  diterima. Variabel pengetahuan zakat mempunyai  $t_{hitung}$  dan  $t_{tabel}$  senilai  $3,014 > 1,985$  sehingga bisa diambil kesimpulan jika variabel pengetahuan zakat (X1) memberi pengaruh positif secara signifikan pada keputusan Muzakki membayar zakat (Y) di Lazismu Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.
2. Hasil uji hipotesis kedua, yakni pengaruh pada variabel kepercayaan terhadap keputusan Muzakki membayar zakat memperlihatkan hasil signifikan  $0,000 < 0,050$  sehingga  $H_2$  diterima. Variabel kepercayaan mempunyai  $t_{hitung}$  dan  $t_{tabel}$  senilai  $3,872 > 1,985$  sehingga bisa diambil kesimpulan jika variabel kepercayaan (X2) memberi pengaruh positif secara signifikan pada keputusan Muzakki membayar zakat (Y) di Lazismu Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

### B. Keterbatasan Penelitian

Studi ini mempunyai beberapa keterbatasan yang perlu dipertimbangkan dalam interpretasi hasil.

1. Variabel yang diteliti cukup terbatas, sehingga hanya terfokus pada variabel tersebut.
2. Keterbatasan teknologi, dikarenakan dalam menjalankan penelitian terdapat muzaki yang kurang paham bagaimana cara menjalankan pengisian melalui *link google form* membuat peneliti harus selalu menjelaskan bagaimana cara menjalankan pengisian melalui *link google form*.

### C. Implikasi Penelitian

Implikasi yang ada pada studi ini ialah sudah banyak para muzakki di Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak yang mempunyai minat zakat yang tinggi dikarenakan mempunyai pengetahuan terhadap zakat serta mempunyai kepercayaan terhadap

lembaga zakat. Sesuai dengan hal tersebut mempunyai manfaat kedepannya diantaranya ialah meningkatkan masyarakat yang masih mempunyai minat zakat yang rendah sehingga bisa membuat masyarakat tersebut menyadari pentingnya zakat serta meningkatkan minat mereka dalam berzakat. Memanfaatkan ilmu dan teknologi yang terbaru dengan membuat aplikasi pembayaran zakat sehingga dalam berzakat masyarakat bisa dengan mudah menjalankan pembayaran zakat tanpa harus datang menuju lembaga penyaluran zakat serta akan membuat minat zakat masyarakat meningkat. Sehingga dengan adanya hal tersebut peneliti berharap implikasi pada studi ini bisa berjalan dengan semestinya.

#### **D. Saran**

Sesuai dengan temuan-temuan tersebut, saran-saran berikut ini dibuat:

1. Melaksanakan tugas dan kewajiban dengan cara yang bisa diandalkan serta efisien menjadi utama untuk dijalankannya oleh seluruh lembaga amil zakat. Adapun itu berguna dalam menjaga segala kepercayaan publik supaya menjadikan lembaga ini sebagai tujuan yang utama untuk melakukan pembayaran zakatnya
2. Lembaga amil zakat perlu menjalankan berbagai upaya edukasi untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang manfaat berzakat melalui lembaga.
3. Dalam upaya untuk menyempurnakannya, diharapkan para peneliti yang meneliti masalah yang masih berkaitan dengan pokok bahasan utama studi ini bisa menambahkan variabel lain.